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61a lSe細提唱6sima pdmelraI Sessao O重dinaria do　2a Periodo

(01/01I2019 a 31/12/2020) de O3 de Setembro de 2020

Aos tres dias do mes de setembro de dois mil e vinte

(03/O9/2O2O〉　reuniram-Se em Plenario os vereadores da Camara

Municipal de Ipueiras/CE., em SeSSaO Ordinまria. Feita a chamada

nominal, COnStatOu auSenCia dos vereadores: Jose Egberto Morais,

Indira Ponte Pereira e Judite Maria Moreira Martins, faltas justificadas

POr ateStados m6dicos. Houve falta do vereador Jose Rodrigues Lima.

Havendo n心mero regimental o presidente Raimundo Nonato Bezerm

Morelra em nome de Deus declarou aberta a sessao. PEQUENO

EXPEDIENTE: realizada a leitura da ata, foi coIocado em vota担o,

aprov種d種por unanimldade. Em seguida foi apresentado o P吋jeto de

Resolu《清O No O4/202O - Fixa o valor do subsidio para a legislatura

2021 a 2024 e da outras providencias. O presidente repassou para as

COmiss6es. ORDEM DO DIA: Lido o parecer favoravel da comissao de

Constituieao e Justica referente ao PrQjeto de Lei NO O16/2O2O　-

Autoriza a prorrogapao temporaria dos efeitos da Lei Municipal NO

998/2O20　durante o estado de calamidade pdblica e da outras

PrOVidencias. A materia foi colocada em discussao em seguida votac肴o

Sendo aprovada por oito votos. Passando para o GRANDE

EXPEDIENTE: O Primei重o vereado重　foi Jos6　S6rgio Alve雷∴I,ima

CumPrimentou a todos, nO enSejo solicitou informac6es sobre a chegada

dos testes para COVID-19　no municipio, demonstrando sua

PreOCuPaeaO COm O aumentO dos casos nos munlCIPeS. O segundo

Vereador重bl軸心roelo Fontenele Mou重ao saudou a todos, inicialmente

abordou sobre os valores exorbitantes dos produtos alimenticios nos

COmerCios em todo pais, menCionando que espera do Ministerio Pdblico

PrOVidencias para acionar a defesa do consumidor. O vereador ainda

mencionou os cortes e abaixa dos auxilios emergenciais. Sugeriu para

as pessoas procurarem comprar produtos mais baratos ou procurar

altemativas que faca a demanda desses produtos que estao caros

Cairem de preco. O terceiro vere種dor foi Francisco Denls Morais

Mourao iniciou informando ao vereador Jose Sergio que os teste ira.o

Chegar hQje (03), e amanha ja. estara.o realizando os testes, O atraso f印
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em vista a quantidade de gente nas ruas. Mencionou a situa(桓O POlitica

diante a pandemia, Onde nao podera fazer visitas, Para OS Candidatos

Sera ruim repassar os seus ot2jetivos. O vereador Marcelo pediu a parte

Para informar que o govemador ja decretou a volta das aulas

PreSenCiais, POrem deixou a criterio dos pais e municipios tomar essa

decisao, O Vereador Marcelo diz que essa decisao precisara. andar de

maos dadas com a secretaria de sadde do munlCIPIO, Ja que a meSma

tem os indices, OS quais estao s6 aumentando no municipio de Ipueiras,

SObretudo uma discussao que ird ser bem discutida aos Iongos dos

dias. O vereador Denis Mourao concluiu seu pronunciamento

afirmando que estari nessa discussao, Onde defender急a seguranca da

familia. O qu種rto vere種dor foi Antonまo Carlos de Carvalho血iciou

repassando um relatorio de atendimentos realizado de lO de janeiro a

O3 de setembro de 2020 no hospital e matemidade Otacilio Mota, OS

quais foram:　atendimentos gineco16gicos　3O6,　atendimentos

Ortopedicos l.776, eXameS laboratoriais (GERAL) 5.178, RX　2.750,

ultrassom 915, PartO CeS毛rea 83, Pequena Cirurgia 8O, Cirurgia geral

(histerectomia, hemias, COlecistectomia (vesiculas), Perinoplastia,

fomise) 164, atendimento medico (Geral) 21.845. Ap6s concluir o

relat6rio, O Vereador relatou que um pr6-Candidato a prefeito foi ate

uma radio pouco conhecida e mencionou que no hospital nao realizava

nenhum procedimento, Pelo ocorrido o vereador submeteu a repassar a

VeraCidade da situacao para esclarecer essa divulgapao inf1mdada. E

nao havendo nada mais a se tratar em nome de Deus o presidente

declarou encerrada a sessao. Eu segundo secretario Ctoncalo Alves do

Vale lavrei a presente ata, que foi discutida, VOtada, aProVada e

devidamente assinada por todos os presentes. Ipueiras - CE, 03 de

Setembro de 2O20.
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